

Acercar la Administración Local al ciudadano, objetivo principal.

EL ALCALDE MANTIENE UN NUEVO DESAYUNO DE TRABAJO CON LOS VECINOS.

Vva. de la Cañada, 4 de feb.- El Alcalde, Luis Partida, mantendrá este próximo lunes, 7 de febrero, un nuevo “Desayuno con los vecinos”. En el encuentro participan nueve ciudadanos. De éstos, seis han sido elegidos al azar mediante un sistema informático y representan a cada zona del municipio. Los otros tres restantes lo solicitaron de forma expresa en la Alcaldía del Ayuntamiento. Al desayuno también asisten las Concejales de Participación Ciudadana y Comunicación, Antonia Garcés y Ana Luisa Delclaux.

El objetivo principal de la iniciativa- puesta en marcha hace un año- es acercar la Administración Local al ciudadano. En estos encuentros, los vecinos pueden hacer llegar a los responsables municipales las inquietudes y propuestas que tienen sobre el municipio en materias como la educación, la cultura, los servicios sociales, el medio ambiente, la seguridad, etc. “De este modo, conocemos de primera mano lo que piensan nuestros ciudadanos, les explicamos cómo estamos trabajando y sobre todo, tomamos nota de todo lo que nos dicen para mejorar cada día más”, explica la Concejala de Participación Ciudadana, Antonia Garcés.

Fecha: 7 de febrero de 2005

Hora: 9.30

Lugar: antigua Casa Consistorial (Pza. España, 2)

